
Subject: Re: Notfelle von austria_chin - Tabaluga und Lilli
Posted by [austria_chin](#) on Mon, 21 Mar 2011 17:55:53 GMT
[View Forum Message](#) <> [Reply to Message](#)

Hi,
hab gerade auch deinen Bericht gelesen, ich werde auf jeden Fall die Behandlung abbrechen,
die beiden sind durch den Streß der letzten Wochen doch geschwächt, das ist mir einfach alles
zu riskant :? . Ich halte euch auf dem Laufenden, wie es nun weiter geht.
Und - danke für eure tolle und schnelle Hilfe!!!
Lg,
Marion.
